



Der Magistrat

Dezernat für
Bauen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

31 August 2024

Ortsbeirat des Ortsbezirkés
Wiesbaden-Bierstadt

über 100500

Vorlagen-Nr. 23-O-08-0035

Tagesordnungspunkt 4.3 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkés
Wiesbaden Bierstadt am 25. April 2024
Umbenennung „Heinrich-Pette-Straße“
Beschluss Nr. 0046

Sehr geehrter Herr Dr. Gebauer, sehr geehrter Herr Volland,
sehr geehrte Damen und Herren,

in der öffentlichen Sitzung am 25. April 2024 hat der Ortsbeirat Wiesbaden-Bierstadt be-
schlossen, die „Heinrich-Pette-Straße“ in „Hans-Joachim-Jentsch-Straße“ umzubenennen.

Aufgrund der Empfehlungen der historischen Fachkommission zur Überprüfung nach Perso-
nen benannter Verkehrsflächen, Gebäude und Einrichtungen der Landeshauptstadt Wiesba-
den sollen im gesamten Stadtgebiet 14 Straßen umbenannt werden. Das Verfahren zur Um-
benennung soll für alle Verkehrsflächen gebündelt erfolgen. Es wird erst dann gestartet,
wenn alle betroffenen Ortsbeiräte die neuen Straßennamen beschlossen haben.

Das Verfahren zur Umbenennung der 14 Verkehrsflächen wird nach Magistratsbeschluss,
mit anschließender Veröffentlichung und Widerspruchsfrist bis zu vier Monate dauern.

Bei Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem Organi-
sationspostfach: adressvergabe@wiesbaden.de oder an die Telefonnummer 0611 31-6314
wenden.

Mit freundlichen Grüßen